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Un contribuyente logró el pago en parcialidades de una multa de Profeco 

La Procuraduría de la Defensa del Contribuyente (Prodecon) recientemente apoyó 

a un contribuyente a solicitar el pago en parcialidades de un crédito fiscal. El crédito 

fiscal fue determinado por multas impuestas por la Procuraduría Federal del 

Consumidor (Profeco) y fue cobrado por el Servicio de Administración Tributaria 

(SAT). 

El contribuyente quiso disponer de los recursos de su pensión, pero detectó que su 

cuenta bancaria había sido inmovilizada. La institución financiera le informó que se 

había realizado por orden del SAT. Esto se debe a una multa por 50 mil 50 pesos. 

Dicha multa fue impuesta por la Profeco, por no señalar la marca del producto en el 

comprobante fiscal. 

 La autoridad autorizó el pago en 24 parcialidades 

En este contexto, la Prodecon brindó el servicio de quejas y reclamaciones, y logró 

que el SAT desinmovilizara la cuenta del contribuyente, porque ahí recibía el pago 

de su pensión por viudez.  

Además, derivado de no contar con los recursos para pagar el total del crédito, 

mediante el servicio de asesoría de la Prodecon, al contribuyente se le auxilió con 

la elaboración de un escrito libre para solicitar el pago en 24 parcialidades, y lo 

obtuvo. [Código Fiscal de la Federación (CFF) 66 y 66-A]. 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

https://www.elcontribuyente.mx/2021/07/un-contribuyente-logro-el-pago-en-parcialidades-de-una-multa-de-profeco/
https://www.elcontribuyente.mx/2021/06/grandes-contribuyentes-acuden-a-la-prodecon-por-acuerdos-conclusivos/
https://www.elcontribuyente.mx/2021/06/conoce-el-caso-de-una-devolucion-de-isr-retenido-en-exceso-por-una-afore/
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Festejan contadores de UdeG 50 años con llamado a la unidad del gremio 

El Colegio de Contadores Públicos de la Universidad de Guadalajara cumple 50 

años de existencia, y para conmemorarlo, realizaron un ciclo de conferencias, el 

Presidente de la Federación Nacional de Asociaciones Mexicanas de Contadores 

Públicos, Eleazar Melo Valdez, habló de la necesidad de unidad y 

profesionalización. “Estamos convencidos de que solamente uniendo esfuerzos de 

nuestros Colegios y Asociaciones, podremos hacer frente a los retos que viven 

nuestros estados y nuestro país. Tenemos claro que el gremio que representamos 

en la Asociación Nacional de los Colegios de Contadores Públicos, son parte 

fundamental del engranaje de la economía y el desarrollo nacional”. 

Para el Colegio de Contadores Públicos Universidad de Guadalajara A.C., cumplir 

sus primeros 50 años de creación significa la consolidación como ente certificador 

y capacitador de los especialistas en contaduría e impuestos, así lo expresó el 

presidente en funciones Felipe de Jesús Arias Rivas. “Estamos muy contentos por 

los logros que hemos obtenido a lo largo de estos 50 años, hemos mejorado 

nuestros servicios, implementamos otros más,  tenemos el reconocimiento y 

posicionamiento con autoridades estatales y federales, lo cual nos ha permitido 

crecer como Colegio”, informó. 

Arias Rivas, indicó que ser un instrumento certificador de los Contadores Públicos 

les ha permitido crecer como dictaminadores tributarios y con ello otorgar mejores 

servicios a los agremiados. 

Detalló que a lo largo de estos años, el CCPUDGAC, concretó la adquisición de 

un  espacio destinado a la capacitación de los profesionistas, ampliación de las 

instalaciones así como la implementación de la tecnología en eventos destinados a 

quienes buscan desarrollo especializado en materia fiscal. 

Como parte de los festejos, el CCPUDGAC organizó un ciclo de conferencias de 

manera híbrida y presencial con especialistas con temas como el Outsourcing, 

Reforma Laboral y Fiscal, Delitos Fiscales, Reforma en Materia de Pensiones, 

Certificación Profesional a Nivel Estatal, PRODECON en Defensa de los 

Contribuyentes, y Proyecto de Reforma Fiscal 2022. 

 

 

 

 

 

https://jalisco.quadratin.com.mx/principal/festejan-contadores-de-udeg-50-anos-con-llamado-a-la-unidad-del-gremio/
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Cerca, plazo para la presentación del dictamen fiscal 2020 

odos los contribuyentes ya sean personas morales o físicas que optaron por 

dictaminarse para efectos fiscales, es importante que conozcan que se aproxima la 

fecha límite para su presentación en tiempo y forma. 

El artículo 32-A, tercer párrafo del CFF, indica que las personas que decidieron 

dictaminar sus estados financieros, a través de un contador público 

autorizado deben presentarlo a más tardar el 15 de julio del año inmediato posterior 

a la terminación del ejercicio de que se trate, incluyendo la información y 

documentación respectiva, en concordancia con el numeral 58 del RCFF. 

Sin embargo, según la regla 2.12.2 de la RMISC 2021, que los contribuyentes 

pueden hacer esa presentación a más tardar el 29 de julio de 2021. 

La RMISC 2021 también precisa que para aplicar la prórroga en comento, aquellos 

contribuyentes, que como resultado del dictamen tengan un impuesto a cargo, 

deben tener cubrirlo a más tardar el 15 de julio de presente año, hecho que debe 

quedar reflejado en el anexo “Relación de contribuciones por pagar”. 

 

130 países avalan aplicar impuesto global para multinacionales 

130 países, entre ellos México, aprobaron un acuerdo para imponer un impuesto 

mínimo global a los corporativos, que incluirá las plataformas digitales, durante la 

realización del grupo del Marco Inclusivo de la Organización para la Cooperación y 

el Desarrollo Económicos (OCDE). 

El acuerdo fue celebrado por el subsecretario de Hacienda y Crédito Público, 

Gabriel Yorio, que en un tuit aseguró que para México este convenio representaría 

al menos 30,000 millones de pesos. 

Cabe recordar que previo al acuerdo Estados Unidos había propuesta que se 

gravara con 15% la participación de las empresas en el lugar que operen, pese a 

no contar con presencia física. 

 

 

 

https://idconline.mx/fiscal-contable/2021/07/01/cerca-plazo-para-la-presentacion-del-dictamen-fiscal-2020
https://idconline.mx/fiscal-contable/2021/07/02/130-paises-avalan-aplicar-impuesto-global-para-multinacionales
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¿El complemento “carta porte” es requisito de deducción? 

El 1 de junio entró en vigor el complemento “carta porte”. Se trata de un 

complemento que se debe incorporar al Comprobante Fiscal Digital por Internet 

(CFDI) para amparar el transporte de mercancías en territorio nacional. 

De acuerdo con un análisis publicado por Fiscalia, una de las preguntas más 

recurrentes entre los contribuyentes es si este nuevo complemento “carta porte” es 

requisito de deducción. 

El artículo indica que incumplir con la incorporación del complemento puede 

conducir a alguna sanción administrativa, pero que no puede considerarse un 

requisito de deducción. 

Únicamente servirá para acreditar el transporte de mercancías: RMF 

Lo anterior se debe a que la Regla 2.7.1.9. de la Resolución Miscelánea Fiscal 

(RMF) para 2021, que es la que regula la emisión de la “carta de porte” en formato 

digital, indica textualmente que dicho complemento “únicamente servirá para 

acreditar el transporte de mercancías”. Es decir, se entiende que no tiene ningún 

efecto fiscal más allá de demostrar la procedencia, propiedad y destino de las 

mercancías, y no así como un requisito de deducción. 

 

Impuesto mínimo a transnacionales dejaría 30 mil mdp a México: Gabriel Yorio 

De acuerdo a Gabriel Yorio, quien es subsecretario de Hacienda y Crédito Público 

(SHCP), el impuesto mínimo a trasnacionales dejaría una recaudación de 30 mil 

millones de pesos a México. 

Con este gravamen se plantea la imposición de una tasa del 15% a las grandes 

transnacionales, como fue discutido hace poco en el contexto del G7. 

Inicialmente, el gobierno de los Estados Unidos pretendía que el impuesto fuera del 

21%, pero para hacer más atractiva la propuesta a otras administraciones se bajó 

la tasa a 15%, misma que fue acordada. 

El funcionario anunció que el jueves sesionó el grupo del marco inclusivo de la 

Organización para la Cooperación y el Desarrollo Económicos (OCDE), en el cual 

130 de los 139 países convocados aprobaron el acuerdo con el que se 

implementará el impuesto. 

 

https://www.elcontribuyente.mx/2021/07/el-complemento-carta-porte-es-requisito-de-deduccion/
https://www.elcontribuyente.mx/2021/05/el-sat-respondio-6-preguntas-frecuentes-sobre-el-complemento-carta-porte/
https://www.elcontribuyente.mx/2021/06/el-sat-explica-como-llenar-el-cfdi-con-complemento-carta-porte/
https://www.elcontribuyente.mx/2021/06/el-sat-explica-como-llenar-el-cfdi-con-complemento-carta-porte/
https://www.elcontribuyente.mx/2021/07/impuesto-minimo-a-transnacionales-dejaria-30-mil-mdp-a-mexico-gabriel-yorio/
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En qué consiste el acuerdo de tributación internacional aprobado en la OCDE 

La Organización para la Cooperación y el Desarrollo Económicos (OCDE) anuncia 

el 1ero de junio de 2021 que 130 países del Marco Inclusivo (Inclusive 

Framework) acordaron un nuevo Plan para la Acción 1 del Proyecto BEPS y así 

reformar las reglas de tributación internacional. 

Las modificaciones anunciadas por la OCDE hacen referencia a dos nuevos pilares 

en las reglas de tributación internacional: 

El Pilar Uno de la OCDE hace referencia a una recolocación de los derechos a 

gravar las multinacionales hacia los mercados en donde estas compañías efectúan 

sus actividades (fuente), independientemente si las empresas tienen presencia 

física en el sitio. 

Por su parte, el Pilar Dos hace referencia al Impuesto mínimo global, poniendo así 

un “tope” a la competición entre países por ofrecer tasas fiscales cada vez más 

bajas. 

 

Plataformas digitales: Persiste problemática de 'régimen sin deducciones' 

El 1 de julio de 2021 Fiscalia publica la nota “Error técnico en formulario de IVA en 

“Declaraciones y Pagos “y “Mi cuentas”” en la que se explica un pronunciamiento 

de la Procuraduría de la Defensa del Contribuyente (PRODECON) en relación con 

el incorrecto “etiquetado” de algunos rubros de los formatos para la declaración del 

Impuesto al Valor Agregado en las aplicaciones del Servicio de Administración 

Tributaria (SAT). 

En esa nota Fiscalia destaca que, si bien la precisión es procedente y necesaria, 

finalmente su impacto no tiene gran relevancia, pues no impacta en la determinación 

del monto en numerario que se pagará al fisco, ni la generación del correspondiente 

saldo a favor, y reitera que hay análisis más urgentes y necesarios como la 

problemática derivada de la aplicación para pagos provisionales de las personas 

físicas en Régimen de Plataformas Digitales, que ahí sí existe un problema que 

impacta directamente la determinación del pago provisional del impuesto, porque el 

formulario está totalmente alejado de lo que la norma fiscal establece como 

procedimiento de cálculo del impuesto. Fiscalia resalta que es conveniente que la 

Procuraduría, haciendo este mismo ejercicio, se pronunciara sobre esta aplicación 

de Plataformas Digitales. 

En este sentido, conviene retomar este planteamiento efectuado hace ya más de un 

año y que persiste a la fecha. 

https://www.fiscalia.com/publicaciones/15909
https://www.oecd.org/tax/beps/statement-on-a-two-pillar-solution-to-address-the-tax-challenges-arising-from-the-digitalisation-of-the-economy-july-2021.pdf
https://www.fiscalia.com/publicaciones/15907
https://www.fiscalia.com/publicaciones/15905
https://www.fiscalia.com/publicaciones/15905
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México recibe su embarque más grande de vacunas COVID: casi 2.4 millones de 

AstraZeneca 

El Gobierno de México recibió este viernes su embarque más grande de vacunas 

COVID con el envío de 2 millones 395 mil 300 dosis de la farmacéutica AstraZeneca. 

El cargamento, el número 100 que arriba al país con vacunas contra el virus SARS-

CoV-2, llegó a las 5:56 horas en el Aeropuerto Internacional de la Ciudad de México. 

Con este envío, el país está cerca de superar las 60 millones de dosis recibidas, dijo 

Pedro Zenteno, director general de Laboratorios de Biológicos y Reactivos de 

México (Birmex). 

 

 

¡Alista el traje de Homero! 5 alcaldías de CDMX vacunarán a personas de 30 a 39 

años a partir del 6 de julio 

El Gobierno de la Ciudad de México informó este viernes que la vacunación para 

personas de 30 a 39 años de edad comenzará en la capital a partir del próximo 

martes 6 de julio. 

La aplicación de vacunas contra el COVID-19 iniciará ese día en las alcaldías de 

Cuajimalpa, Magdalena Contreras, Milpa Alta, Cuauhtémoc y Xochimilco. 

El Gobierno capitalino prevé que en las cinco alcaldías sean vacunadas 282 mil 649 

adultos y adultas de ese rango de edad. 

 

 

 

 

 

 

 

 

https://www.elfinanciero.com.mx/salud/2021/07/02/mexico-recibe-su-embarque-mas-grande-de-vacunas-covid-casi-24-millones-de-astrazeneca/
https://www.elfinanciero.com.mx/salud/2021/07/02/mexico-recibe-su-embarque-mas-grande-de-vacunas-covid-casi-24-millones-de-astrazeneca/
https://www.elfinanciero.com.mx/cdmx/2021/07/02/vacunacion-para-personas-de-30-a-39-anos-arrancara-en-5-alcaldias-de-cdmx-a-partir-del-6-julio/
https://www.elfinanciero.com.mx/cdmx/2021/07/02/vacunacion-para-personas-de-30-a-39-anos-arrancara-en-5-alcaldias-de-cdmx-a-partir-del-6-julio/
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CDMX inicia vacunación para adultos de 30 a 39 años en 5 alcaldías 

Este viernes el gobierno de la Ciudad de México dio a conocer que se iniciará el 

próximo 6 de julio con la Fase 19 del Plan Nacional de Vacunación, en la que se 

comenzará con la aplicación de dosis para adultos de 30 a 39 años en 5 alcaldías, 

además de seguir con segundas dosis en personas de 50 a 59 y primeras dosis 

para los de 40 a 49 años.  

La próxima semana, entre el martes 6 de julio y el sábado 10, las autoridades 

capitalinas tienen programado la aplicación de 1 millón 44 mil 319 dosis de la vacuna 

contra COVID-19, un promedio diario de 208 mil 863. 

 

 

Suben hospitalizaciones; sigue semáforo amarillo en CDMX 

Las hospitalizaciones en la Ciudad de México y en la zona metropolitana 

aumentaron, por lo que seguirá el semáforo amarillo hasta el 18 de julio, pero está 

descartado cerrar actividades, anunció este viernes el Gobierno de la Ciudad. 

"Al día de ayer contábamos con 866 personas hospitalizadas en hospitales de la 

Ciudad de México, públicos y privados, es un incremento de 156, comparado con el 

mismo día de la semana previa", reportó el director de Gobierno Digital de la 

Agencia Digital de Innovación Pública (ADIP), Eduardo Clark. 

 

Edomex sigue en Semáforo Verde COVID-19 las siguientes 2 semanas, anuncia 

Del Mazo 

El gobernador del Estado de México, Alfredo del Mazo, anunció la mañana de este 

viernes que la entidad permanecerá en Semáforo Verde de riesgo 

epidemiológico COVID-19 durante las próximas dos semanas. 

“En el Estado de México llevamos cuatro semanas en Semáforo Verde y así 

seguiremos durante las próximas dos semanas, con la gran mayoría de las 

actividades funcionando y con el proceso de vacunación”, aseguró en videomensaje 

en sus redes. 

 

 

https://heraldodemexico.com.mx/nacional/2021/7/2/cdmx-inicia-vacunacion-para-adultos-de-30-39-anos-en-alcaldias-312383.html
https://www.reforma.com/suben-hospitalizaciones-sigue-semaforo-amarillo-en-cdmx/ar2213946?v=3
https://www.razon.com.mx/estados/edomex-sigue-semaforo-verde-covid-19-siguientes-2-semanas-anuncia-mazo-441303
https://www.razon.com.mx/estados/edomex-sigue-semaforo-verde-covid-19-siguientes-2-semanas-anuncia-mazo-441303
https://www.razon.com.mx/mexico/covid-19-mexico-inicia-julio-201-muertes-6-081-nuevos-contagios-441210
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Identifican 6 casos de variante Delta de coronavirus en CDMX 

Luego de que se informó que el semáforo epidemiológico en la Ciudad de México 

permanecerá en amarillo del 5 al 18 de julio, la secretaria de Salud capitalina, Oliva 

López Arellano, refirió que el aumento de casos de Covid-19 se debe a la población 

que no ha sido vacunada y a que se han identificado diferentes variantes del 

coronavirus.  

López Arellano precisó que la variante inglesa ha afectado al 13% de los casos 

positivos que hay en la Ciudad de México, mientras que la variante Gama ha 

afectado al 22%. 

Incrementan casos de la variante Delta en la CDMX  Contrarréplica  

 

 

En BC, reinicia la vacunación de segundas dosis contra covid-19 

Un total de 78 mil 390 vacunas contra covid de Pfizer llegaron a Baja California para 

reiniciar la aplicación exclusivamente de segundas dosis en la población que está 

por vencer su periodo para el “refuerzo”. 

El secretario de Salud, Alonso Óscar Pérez Rico, informó que se habilitarán cuatro 

puestos de vacunación en Mexicali y uno en la ciudad de Tijuana, para las personas 

que se vacunaron del 24 de mayo al 1 de junio, o anterior a estas fechas. 

Detalló que los sitios de inmunización, horarios y modalidades son los siguientes en 

Mexicali: 

 

• Plaza Cachanilla de 08:00 am a 03:00 pm (peatonal). 

• Plaza Sendero de 08:00 am a 03:00 pm (peatonal). 

• Centro de Ferias, Eventos y Exposiciones (Fex) de 08:00 pm a 01:30 am 

(peatonal y vehicular). 

• Campo Militar 23 Regimiento de Caballería Motorizado de 08:00 a 01:30 

am (peatonal y vehicular). 

• En el caso de Tijuana, solo habrá un punto de vacunación en la 

modalidad peatonal, que estará ubicado en el Centro de Gobierno, mejor 

conocido como Imos, y tendrá un horario de 08:00 am a 04:00 pm 

 

 

https://www.eluniversal.com.mx/metropoli/identifican-6-casos-de-variante-delta-de-coronavirus-en-cdmx
https://www.eluniversal.com.mx/metropoli/semaforo-cdmx-ciudad-de-mexico-en-semaforo-amarillo-del-5-al-18-de-julio
https://www.contrareplica.mx/nota-Incrementan-casos-de-la-variante-Delta-en-la-CDMX--2021271
https://www.milenio.com/estados/bc-reinicia-vacunacion-segundas-dosis-covid-19
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Fiscalía brasileña acepta investigar denuncia contra Bolsonaro por prevaricación 

La Fiscalía brasileña instauró este viernes una investigación sobre acusaciones 

formuladas contra el presidente Jair Bolsonaro por sospechas de que no denunció 

una tentativa de corrupción en la compra de la vacuna india anticovid Covaxin. 

La Fiscalía brasileña instauró este viernes una investigación sobre acusaciones 

formuladas contra el presidente Jair Bolsonaro por sospechas de que no denunció 

una tentativa de corrupción en la compra de la vacuna india anticovid Covaxin. 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

https://www.eleconomista.com.mx/internacionales/Fiscalia-brasilena-acepta-investigar-denuncia-contra-Bolsonaro-por-prevaricacion-20210702-0049.html
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Condusef: 18 millones de trabajadores no saben que tienen una cuenta de Afore 

La Comisión Nacional para la Protección y Defensa de los Usuarios de Servicios 

Financieros (Condusef), informó que a 24 años de la creación del Sistema de Ahorro 

para el Retiro (SAR) que dió paso a la creación de las Afore, aún existen pendientes 

en la promoción y conocimiento del tema entre la población, ya que un número 

importante de trabajadores desconoce en cuál administradora están depositados 

sus recursos para el momento de su jubilación. 

 “Falta mucho por hacer como fomentar la cultura del ahorro entre los 

mexicanos desde una edad temprana, así como que poco más de 18 millones de 

trabajadores no saben que tienen una cuenta de ahorro para el retiro que les podrá 

permitir tener una vida más tranquila cuando se retiren de su vida laboral”, dijo la 

Condusef. 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

https://www.eluniversal.com.mx/cartera/afore-18-millones-de-trabajadores-no-saben-que-tienen-una-cuenta-condusef
https://www.eluniversal.com.mx/tag/Condusef
https://www.eluniversal.com.mx/cartera
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Dan a chinos contrato para 2,700 cajeros del Banbienestar 

Cd. de México (02 julio 2021).- La mayor proveedora de cajeros automáticos de 

China ganó la licitación para surtir los cajeros de las 2 mil 700 sucursales del Banco 

del Bienestar (Banbienestar), ordenadas por el Ejecutivo para facilitar el reparto de 

dinero de sus programas sociales. 

La Secretaría de la Defensa Nacional (Sedena) adjudicó este jueves el contrato por 

854 millones de pesos, IVA incluido, a la empresa GRG Hong Kong México, que 

presentó la oferta más baja en la segunda ronda de este concurso. 

 

Originalmente se planeaba adjudicar el contrato a mediados de mayo para inaugurar 

las primeras sucursales en junio, pero la primera licitación fue declarada desierta 

por las dificultades técnicas de entregar un pedido tan grande. 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

https://www.reforma.com/dan-a-chinos-contrato-para-2-700-cajeros-del-banbienestar/ar2213910?v=2
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Economía mexicana va bien; lo único que me "ocupa" es la inflación: AMLO 

El presidente Andrés Manuel López Obrador aseguró que fue acertada la decisión 

del Banco de México (Banxico) de aumentar la tasa de interés en 0.25 puntos base 

con lo que se ubica en 4.25% a partir del 25 de junio de 2021. 

En su conferencia de prensa, en Palacio Nacional, el titular del Ejecutivo reiteró que 

la economía mexicana va bien, pero la única cosa que le “ocupa” es la inflación. 

 “La única cosa que me ocupa es inflación, el que mantengamos bajo control la 

inflación porque tenemos la presión externa, se está soltando bastante dinero en 

Estados Unidos, se está reactivando muy pronto la economía, hay mucha demanda 

en Estados Unidos, al grado que están los puertos del pacífico llenos de 

mercancías”, dijo el presidente. 

 

 

 

Bolsa mexicana pierde tras informe de empleo en EU 

La Bolsa Mexicana de Valores (BMV) bajaba mientras los inversionistas asimilaban 

un reporte del mercado laboral en Estados Unidos que, si bien registró una mayor 

creación de puestos de trabajo en junio, mostró un incremento en la tasa 

de desempleo. 

El índice accionario líder S&P/BMV IPC bajaba 0.19 por ciento a 50 mil 279.12 

puntos. 

Los títulos de la minorista y embotelladora Femsa eran los que más contribuían al 

retroceso, con 0.69 por ciento menos a 167.54 pesos, seguidos por los de la 

cementera Cemex, que restaban 0.66 por ciento a 16.64 pesos. 

 

 

 

 

 

 

https://www.eluniversal.com.mx/nacion/amlo-economia-mexicana-va-bien-lo-unico-que-me-ocupa-es-la-inflacion
https://www.eluniversal.com.mx/tag/AMLO
https://www.milenio.com/negocios/bmv-pierde-tras-informe-de-empleo-en-eu
https://www.milenio.com/temas/bmv
https://www.milenio.com/temas/desempleo
https://www.milenio.com/temas/femsa


 

15 
 

 

 

Reportan incendio en ducto marino en plataforma KMZ de Pemex en Campeche 

Petróleos Mexicanos (Pemex) reportó y controló un incendio en un ducto marino en 

su complejo productor Ku Maloob Zaap (KMZ) en aguas del Golfo de México, dijeron 

fuentes de la empresa productiva del Estado a Reuters. 

Tras el incendio, del que se desconocen aún las causas, no se reportan heridos ni 

afectación en la producción de crudo en KMZ, el mayor productor del hidrocarburo 

de Pemex, dijeron las fuentes. 

 

 

 

 

El Banco de México de manera acertada subió .25 la tasa de interés porque no 

quieren 

El presidente Andrés Manuel López Obrador indicó que la economía “va bien” y 

respaldó la decisión del Banco de México de aumentar la tasa de interés en 25 

puntos base con lo que se ubica en 4.25 por ciento a partir del 25 de junio de 2021. 

“La única cosa que me ocupa es la inflación, el que mantengamos bajo control la 

inflación porque tenemos la presión externa, se está soltando bastante dinero en 

Estados Unidos, se está reactivando muy pronto la economía, hay mucha demanda 

en Estados Unidos, al grado que están los puertos del pacífico de Estados Unidos 

llenos de mercancías”, dijo. 

 

 

 

 

 

 

 

 

https://www.milenio.com/negocios/pemex-controla-incendio-ducto-marino-kmz-campeche
https://www.milenio.com/temas/pemex
https://www.contrareplica.mx/nota-El-Banco-de-Mexico-de-manera-acertada-subio-25-la-tasa-de-interes-porque-no-quieren-que-aumente-la-inflacion-AMLO-20212736
https://www.contrareplica.mx/nota-El-Banco-de-Mexico-de-manera-acertada-subio-25-la-tasa-de-interes-porque-no-quieren-que-aumente-la-inflacion-AMLO-20212736
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En mayo, Canadá 'le come el mandado' a México y es el principal socio comercial 

de EU 

En mayo, Canadá le ganó a México como principal socio comercial de Estados 

Unidos, con una participación del 14.5 por ciento del comercio total, respecto 

al  14.4 por ciento que registró el mercado mexicano; sin embargo, en el acumulado 

de enero a mayo de 2021, éste se mantiene como el socio comercial más importante 

para el mercado estadunidense. 

De acuerdo con cifras de la Oficina del Censo estadunidense, en el quinto mes del 

año, el comercio total de Canadá con Estados Unidos ascendió a 54 mil 475 

millones de dólares, mientras que el de México con Estados Unidos fue de 54 mil 

170 millones de dólares. 

En el marco del primer aniversario del T-MEC, los primeros cinco meses de 2021 

revelan que México se coronó como el primer socio comercial de Estados Unidos al 

superar a Canadá y China, ya que de enero a mayo se generó un total 

entre importaciones y exportaciones por 262 mil 812 millones de dólares, y un 

superávit histórico de 44 mil 20 millones de dólares. 

 

México busca redefinir con EU actividades esenciales en frontera común: Ebrard 

París.- México está trabajando con Estados Unidos para redefinir las actividades 

esenciales en la frontera común, por ejemplo incluyendo el turismo, con el fin de 

intentar reabrirla y normalizar la actividad, aseguró este viernes el canciller 

mexicano, Marcelo Ebrard.  

"Hemos estado trabajando con ellos. Pensamos que lo que podemos hacer es ir 

cambiando el criterio de lo que es una actividad esencial", explicó en una rueda de 

prensa en París que cerró una visita de varios días por Europa.  

"Si ya tienes un nivel de vacunación muy alto, entonces el turismo sí puede ser 

una actividad esencial, al ser esencial para la economía", detalló. "Estamos 

trabajando en esto, para que la actividad económica y social de la frontera se 

pueda regularizar lo más pronto posible", agregó Ebrard.  

 

 

 

 

https://www.milenio.com/negocios/canada-gano-mexico-principal-socio-comercial-eu-mayo
https://www.milenio.com/negocios/canada-gano-mexico-principal-socio-comercial-eu-mayo
https://www.milenio.com/temas/t-mec
https://www.eluniversal.com.mx/mundo/ebrard-mexico-busca-redefinir-con-eu-actividades-esenciales-en-frontera
https://www.eluniversal.com.mx/mundo
https://www.eluniversal.com.mx/tag/marcelo-ebrard
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Invierte Santander 16 mdd en Nowports a través de Mouro Capital 

El fondo de capital emprendedor centrado en empresas fintech, Mouro Capital, que 

cuenta con la participación de Banco Santander, anunció la inversión por 16 

millones de dólares en el agente de carga digital mexicano Nowports, mediante una 

ronda de financiación serie A. 

Nowports es la primera inversión de Mouro Capital en logística, un sector con 

oportunidades de innovación y conexiones con los servicios financieros, donde 

existe una clara necesidad de transformación digital en las cadenas de suministro. 

 

 

Revisa obligaciones de privacidad de datos ante reforma al outsourcing 

Con el objetivo de cumplir con los nuevos requisitos solicitados por las autoridades 

fiscales y laborales en el marco de la reforma para regular el outsourcing, las 

empresas efectuarán transferencias de información de trabajadores, actualizando 

así obligaciones en materia de Protección de datos personales. 

 

 

Facultad para que magistrados soliciten pruebas en juicios de pensiones en TFJA 

Con fecha 2 de julio de 2021 se publica en el Diario Oficial de la Federación el 

Acuerdo G/JGA/31/2021 por el que se modifica el diverso G/JGA/13/2021 que 

establece las reglas para la redistribución de expedientes de las Salas Regionales 

a las Salas Auxiliares de este Tribunal y para el Programa Especial en materia de 

Pensiones Civiles. 

 

 

Notificación mediante correo electrónico 

En términos del artículo 35 de la Ley Federal de Procedimiento Administrativo, la 

notificación de la resolución definitiva puede realizarse válidamente mediante 

telefax, medios de comunicación electrónica o cualquier otro medio. 

 

https://www.milenio.com/negocios/invierte-santander-16-mdd-nowports-mouro-capital
https://www.milenio.com/temas/fintech
https://www.milenio.com/temas/santander
https://www.milenio.com/temas/transformaciondigital
https://www.fiscalia.com/publicaciones/15908
https://www.fiscalia.com/publicaciones/15906
https://www.fiscalia.com/publicaciones/15666
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AMLO defiende su "Quién es quien en las mentiras de la semana" y se confronta 

con la CIDH 

El presidente Andrés Manuel López Obrador consideró como una interpretación 

muy ventajosa que la CIDH señale que el “quién es quién en las mentiras” afecta 

la libertad de expresión y la democracia y consideró que les debería dar 

vergüenza defender un periodismo de mentiras. 

“Es una interpretación muy ventajosa de parte de quienes no quieren que haya 

confrontación de ideas, que haya un diálogo circular que nada más quieren ellos 

tener el monopolio de la verdad y que nadie puede replicar”. 

En su conferencia de prensa, en Palacio Nacional, el titular del Ejecutivo acusó 

que esa posición es lo más antidemocrático que puede haber. 

 

 

Viaja AMLO a Sonora 

El Presidente Andrés Manuel López Obrador viaja a la frontera norte para 

desahogar una gira de trabajo por el Estado de Sonora. 

López Obrador va en el mismo vuelo comercial que el Gobernador electo de esa 

entidad, Alfonso Durazo. 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

https://www.eluniversal.com.mx/nacion/amlo-defiende-su-quien-es-quien-en-las-mentiras-de-la-semana-y-se-confronta-con-la-cidh
https://www.eluniversal.com.mx/nacion/amlo-defiende-su-quien-es-quien-en-las-mentiras-de-la-semana-y-se-confronta-con-la-cidh
https://www.eluniversal.com.mx/tag/AMLO
https://www.reforma.com/viaja-amlo-a-sonora/ar2213918?v=2
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No hay investigación contra Florencia Serranía por desplome en Línea 12: 

Sheinbaum 

El Gobierno de la Ciudad de México descartó este viernes que haya una 

investigación en contra de Florencia Serranía, quien estaba a cargo de la dirección 

del Sistema del Transporte Colectivo Metro, con relación al desplome de la Línea 

12 del Metro. 

Claudia Sheinbaum, jefa de Gobierno, afirmó que, por el momento, ni la fiscalía de 

la capital ni la Secretaría de Contraloría han iniciado indagaciones en contra de 

Serranía con motivo del accidente. 

“No hay ninguna investigación, eso es importante. Como han dicho los dictámenes, 

esencialmente estamos hablando de una falla estructural y van a seguir los 

dictámenes. No hay una investigación en este sentido (hacia) la directora”, dijo en 

conferencia de prensa. 

 

 

Organizaciones piden a la CIDH que el Estado mexicano garantice derechos de 

migrantes 

La Oficina del Alto Comisionado de Naciones Unidas para los Derechos Humanos 

en México (ONU-DH) y 32 organizaciones defensoras de derechos humanos, 

demandaron ante la Corte Interamericana de Derechos Humanos (CIDH) que el 

Estado mexicano garantice los derechos de migrantes, pues debido a la 

militarización de fronteras y la política migratoria con participación de las Fuerzas 

Armadas y de la Guardia Nacional se violan los derechos de este sector.  

En ese sentido, las organizaciones de la sociedad civil expusieron que la práctica 

sistemática de “devoluciones en caliente” o pushbacks tiene como objetivo disuadir 

y criminalizar la migración y la búsqueda de protección internacional. Por ello, 

exhortaron al Estado mexicano limitar la participación de las corporaciones de 

seguridad en tareas de migración. 

 

 

 

 

https://www.elfinanciero.com.mx/cdmx/2021/07/02/no-hay-investigacion-contra-florencia-serrania-por-desplome-en-linea-12-sheinbaum/
https://www.elfinanciero.com.mx/cdmx/2021/07/02/no-hay-investigacion-contra-florencia-serrania-por-desplome-en-linea-12-sheinbaum/
https://www.milenio.com/politica/cidh-organizaciones-piden-gobierno-garantice-derechos-migrantes
https://www.milenio.com/politica/cidh-organizaciones-piden-gobierno-garantice-derechos-migrantes
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Ejecutan nueva orden de aprehensión contra exgobernador Roberto Sandoval 

La Fiscalía de Nayarit ejecutó una tercera orden de aprehensión en contra del 

exgobernador Roberto Sandoval, actualmente preso en el penal federal El Rincón, 

en Tepic, esta vez por presunta falsificación de documentos; con esta son ya cuatro 

causas penales las que enfrenta el exmandatario, tres de ellas del fuero común y 

una del fuero federal. 

Las nuevas acusaciones tienen que ver con la supuesta falsificación de firmas para 

apoderarse en 2012 de 58 hectáreas de terreno aledañas al rancho El Ensueño, en 

la comunidad de Aután, en San Blas. 

Ese año, ya como gobernador de Nayarit, Sandoval presumió públicamente esa 

propiedad invitando a los medios de comunicación. 

 

 

Sentencian a esposa de exfuncionario de Chihuahua por participar en red de 

corrupción 

Chihuahua. – La Auditoria Superior del estado de Chihuahua y el Ministerio Público 

de la Fiscalía General de la entidad lograron la sexta sentencia condenatoria en la 

investigación que se sigue de la red de corrupción detectada entre exfuncionarios 

de la ASE entre los años 2015 y 2016, mismos que desviaron por lo menos cinco 

millones de pesos a través de la simulación de contratos. 

La última persona sentenciada responde al nombre de Maricruz López Olivas, quien 

es esposa de un exdirectivo y que participó como intermediaria para triangular 

recursos económicos correspondientes a la ASE para después recibirlos en sus 

cuentas y repartirlos entre otros cuatro directivos y familiares participantes de esta 

red.  

La recién sentenciada a tres años de prisión, multa y reparación del daño es 

considerada pieza fundamental para la triangulación del dinero y consumación del 

hecho. 

 

 

 

 

https://www.eluniversal.com.mx/estados/roberto-sandoval-ejecutan-nueva-orden-de-aprehension-contra-exgobernador
https://www.eluniversal.com.mx/estados
https://www.eluniversal.com.mx/tag/roberto-sandoval
https://www.eluniversal.com.mx/estados/sentencian-esposa-de-exfuncionario-de-chihuahua-por-participar-en-red-de-corrupcion
https://www.eluniversal.com.mx/estados/sentencian-esposa-de-exfuncionario-de-chihuahua-por-participar-en-red-de-corrupcion
https://www.eluniversal.com.mx/tag/chihuahua
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Morena promoverá juicio contra de un exgobernador y de Vicente Fox 

En caso de que triunfe el sí en la Consulta Popular del 1 de agosto, Morena buscará 

que se lleve a cabo un en contra del expresidente panista Vicente Fox 

Quesada alcance también al exgobernador panista de San Luis Potosí, Marcelo de 

los Santos Fraga, ambos por su participación en los agravios ambientales en Cerro 

de San Pedro y permitir la depredación de la Minera San Xavier a uno de los 

símbolos identitarios de los potosinos, anunció el presidente del Comité Ejecutivo 

Estatal (CEE), Sergio Serrano Soriano. 

“Deben ser enjuiciados porque ilegalmente, en contra incluso de las leyes vigentes, 

permitieron la acción de la Minera San Xavier y que la consecuencia es una gran 

contaminación y haber perdido el símbolo de San Luis Potosí”, expresó en entrevista 

el dirigente estatal guinda. 

 

Cárteles ayudaban a gobiernos en fraudes electorales: López Obrador 

Los cárteles del narcotráfico ayudaron a los gobiernos anteriores a 

orquestar fraudes electorales en contra  de la oposición, aseguró el 

presidente Andrés Manuel López Obrador. 

En Palacio Nacional, el mandatario federal dijo que los gobiernos anteriores 

permitieron a los grupos delictivos dominar regiones y nombrar autoridades a 

cambio de apoyar los fraudes. 

 

Sheinbaum no piensa por ahora en ser presidenta; “mi objetivo, mi obligación y mi 

responsabilidad es la CDMX” 

Durante su conferencia de este viernes, la Jefa de Gobierno de la Ciudad de 

México, Claudia Sheinbaum, fue cuestionada acerca del apoyo que recibió la noche 

de ayer de parte de la militancia morenista congregada en el Auditorio Nacional, en 

donde la ovacionaron y le llamaron “¡Presidenta, Presidenta!” 

¿Está pensando en ser presidenta? Fue cuestionada Sheinbaum por la prensa: “Mi 

objetivo, mi obligación y mi responsabilidad es la CDMX. Estamos concentrados en 

la ciudad, más con el tema Covid y los programas prioritarios que ustedes conocen 

y que vamos a fortalecer durante los siguientes tres años en al CDMX, así que total 

concentración” en la administración de la Ciudad destacó la mandataria. 

https://heraldodemexico.com.mx/nacional/2021/7/2/morena-promovera-juicio-contra-de-un-exgobernador-de-vicente-fox-312384.html
https://heraldodemexico.com.mx/nacional/2021/7/2/carteles-ayudaban-gobiernos-en-fraudes-electorales-lopez-obrador-312388.html
https://heraldodemexico.com.mx/nacional/2021/7/2/sheinbaum-no-piensa-por-ahora-en-ser-presidenta-mi-objetivo-mi-obligacion-mi-responsabilidad-es-la-cdmx-312362.html
https://heraldodemexico.com.mx/nacional/2021/7/2/sheinbaum-no-piensa-por-ahora-en-ser-presidenta-mi-objetivo-mi-obligacion-mi-responsabilidad-es-la-cdmx-312362.html
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México y DEA acuerdan mejorar inteligencia contra narcotráfico 

Autoridades de la Secretaría de Relaciones Exteriores (SRE, Cancillería) de México 

y una delegación de la Administración para el Control de Drogas de Estados Unidos 

(DEA en inglés) acordaron este jueves mejorar el intercambio de inteligencia para 

combatir a los cárteles del narcotráfico. 

 

En una reunión en la sede diplomática ubicada en la capital mexicana, la Cancillería 

dijo en un comunicado que, de manera específica, "abordaron la colaboración entre 

el Gobierno de México y la DEA para reducir los daños del consumo y tráfico de 

drogas en la región". 

 

 

 

Se siguen limpiando las prácticas de corrupción que había en Pemex, porque 

“estaba podrido”: AMLO 

El presidente Andrés Manuel López Obrador dijo que el acuerdo de compra de la 

refinería de Deer Park en Houston, Texas, por Petróleos Mexicanos (Pemex), sigue 

su proceso. 

“Desde luego que hay opiniones de todo tipo, pero tenemos que esperar que se 

concluya con este proceso”, expresó, luego de que un congresista estadunidense 

pidió frenarla. 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

https://www.elsoldemexico.com.mx/mexico/mexico-y-dea-acuerdan-mejorar-inteligencia-contra-narcotrafico-6915357.html
https://www.contrareplica.mx/nota-Se-siguen-limpiando-las-practicas-de-corrupcion-que-habia-en-Pemex-porque-estaba-podrido--AMLO-2021278
https://www.contrareplica.mx/nota-Se-siguen-limpiando-las-practicas-de-corrupcion-que-habia-en-Pemex-porque-estaba-podrido--AMLO-2021278
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Fiscalía de Brasil pide investigar a Jair Bolsonaro tras ‘escándalo’ en compra de 

vacunas COVID 

La Fiscalía General de Brasil solicitó al máximo tribunal del país que investigue al 

presidente Jair Bolsonaro por posible negligencia en el manejo de denuncias de 

corrupción relacionadas con la compra de vacunas a India. 

Las negociaciones para comprar la vacuna Covaxin, producida por Bharat Biotech 

International Ltd., se convirtieron en un escándalo cuando un aliado del Gobierno 

dijo que había advertido personalmente a Bolsonaro que un contrato firmado por el 

Ministerio de Salud para adquirir 20 millones de dosis de la vacuna por mil 600 

millones de reales (US$317 millones) estaba plagado de irregularidades. 

 

 

Hallan 2 cuerpos más en edificio que colapsó en Florida; van 20 muertos 

Surfside. La cifra de muertos por el colapso de un condominio en Florida la semana 

pasada aumentó este viernes a 20, después de que los equipos de búsqueda y 

rescate encontraran otros dos cuerpos, incluida la hija de 7 años de un bombero de 

Miami. 

La búsqueda de víctimas entre los escombros, que fue suspendida durante la mayor 

parte del jueves por motivos de seguridad, se desarrolló este viernes con mayor 

precaución y una mirada atenta a un huracán que podría azotar Florida en unos 

días. 

Todavía hay 128 personas desaparecidas y se teme que están enterradas bajo 

toneladas de concreto, metales retorcidos y maderas astilladas mientras la 

búsqueda se prolongaba a un noveno día. 

 

 

 

 

 

https://www.elfinanciero.com.mx/bloomberg/2021/07/02/fiscalia-de-brasil-pide-investigar-a-jair-bolsonaro-tras-escandalo-en-compra-de-vacunas-covid/
https://www.elfinanciero.com.mx/bloomberg/2021/07/02/fiscalia-de-brasil-pide-investigar-a-jair-bolsonaro-tras-escandalo-en-compra-de-vacunas-covid/
https://www.bloomberg.com/news/articles/2021-06-26/bolsonaro-linked-to-alleged-corruption-in-covid-vaccine-buying
https://www.jornada.com.mx/notas/2021/07/02/mundo/hallan-2-cuerpos-mas-en-edificio-que-colapso-en-florida-van-20-muertos/
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Derriban en Canadá estatuas de Reinas por abuso a indígenas 

Ottawa, Canadá (02 julio 2021).- Manifestantes derribaron estatuas de las Reinas 

Victoria e Isabel II en la ciudad canadiense de Winnipeg, a medida que aumenta la 

ira por el descubrimiento de los restos de cientos de niños en fosas sin identificar 

en antiguas escuelas para indígenas. 

Una multitud coreaba "sin orgullo por el genocidio" antes de derribar las estatuas de 

las monarcas. La acción tuvo lugar el jueves en el Día de Canadá, cuando 

tradicionalmente hay celebraciones en todo el país. 

Sin embargo, muchas ciudades no realizaron eventos este año por el escándalo 

sobre los niños indígenas, que llevó a muchos canadienses a confrontar su historia 

colonial. El Primer Ministro, Justin Trudeau, dijo que el día debería ser "un momento 

de reflexión". 

 

Deja EU mayor base en Afganistán, tras 20 años 

Kabul, Afganistán (02 julio 2021).- Tras casi 20 años, el Ejército de Estados Unidos 

abandonó este viernes la Base Aérea de Bagram, la más grande de Afganistán y el 

epicentro de su guerra para derrocar a los talibanes y perseguir a los autores de los 

ataques terroristas de Al Qaeda el 11-S, dijeron dos funcionarios estadounidenses. 

La base aérea fue entregada a la Fuerza Nacional de Defensa y Seguridad de 

Afganistán, señalaron los funcionarios, que hablaron bajo condición de anonimato 

porque no estaban autorizados a dar esa información a los medios. 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

https://www.reforma.com/derriban-en-canada-estatuas-de-reinas-por-abuso-a-indigenas/ar2213930?v=2
https://www.reforma.com/deja-eu-mayor-base-en-afganistan-tras-20-anos/ar2213842
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Posicionándose 
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Así no, mano 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

27 
 

 

 

 

 

 



 

28 
 

 

 



 

29 
 

 



 

30 
 

 

 



 

31 
 

 

 

 

 



 

32 
 

 

 

 



 

33 
 

 

 



 

34 
 

 

 



 

35 
 

 

 

 



 

36 
 

 



 

37 
 

 

 

 

 



 

38 
 

 

 



 

39 
 

 


